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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

 

実行委員会 報告 

 

日 時：平成２８年５月７日（土）午前１０時３０分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、保健・給食委員長、広報委員長、 

校長、教頭、学校書記 

司 会：井本副会長 

 

１．１．１．１．会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

    

２２２２....    各委員会より各委員会より各委員会より各委員会より    

 

○学級・人権委員会より 

４月２８日の各学年学級懇談会の報告 

学校での子どもたちの様子について 

家庭での様子の交流 こども１１０番の旗について など 

 

○ 保健・給食委員会より   

２学期に給食試食会を実施 

 

○ 広報委員会より   

「千早小吹台このごろ」第１号 ５月６日に発行 

 

２２２２．．．．こども１１０番の家こども１１０番の家こども１１０番の家こども１１０番の家・危険・危険・危険・危険箇所箇所箇所箇所看板看板看板看板についてについてについてについて    

 

○ こども１１０番の旗 

６月以降、配布・交換 

○ 危険箇所看板 

  今年度、新しい看板を製作する予定 

  （金額について、見積もりをとる） 

３３３３．その他．その他．その他．その他    

 

○ 府ＰＴＡから「熊本地震」募金に関して 

本校ＰＴＡ予算から募金をする 

（金額は村内他校園と情報交換して、本部役員で決定） 

児童から自主的な募金も行う 

 

○ PTA の本部事業・学級活動事業について 

（学級活動） 

６月の学級懇談会で１０月の学級活動の内容について話し合い、 

第３希望まで決めておいて下さい。 

１０／ ７（金） ４、５年  

１０／１８（火） １、２、３年 

※次回、PTA 実行委員会にて、使用教室の調整をします。 

※６年生は、３月に茶話会を行います。 

（本部事業） 

日曜参観時の文化事業について、今後検討していく。 

 

○ 学校より 

    ・実行委員会連絡網作成について 

    ・事業報告の作成依頼について 

 

○ H２９年度 役員候補選出に向けて 

     次年度の選出方法について、地区別役員の人数比、投票制のあり方など、

本日の議論をふまえ、時間をかけて検討していく。 

 

校長先生より 

本日は、お忙しい中ありがとうございました。 

PTA 実行委員会スタートの日から、深い議論を重ね、有意義な時間にして頂き、

ありがとうございます。 

千早赤阪村の PTA の方々は、子どもたちのためにどのようにすれば良くなるかを

いつも考えてくださっています。子どもたちの可能性を信じて行っていくことが大

切です。何事も例年通りにこなすだけではなく、よりよい方法はないかなどの見直

しも行いながら、学校と保護者が一体となって、建設的に取り組んでいけたらと思

います。１年間、どうぞよろしくお願いします。 

    

※ 次回は、６月２３日（木）午後７時３０分からの予定です。 

各委員、役員、先生方おつかれ様でした。 


